

Cerca de las 3 la madrugada de este viernes 23 de septiembre tuvo lugar un nuevo hecho de sangre, esta vez, en la comuna de San Felipe.

Mientras un grupo se encontraba compartiendo al interior de la discoteca kamikaze, ubicada en la localidad de Curimón, cuando el local aún se encontraba en funcionamiento.

Anuncio Patrocinado

Dos hombres que ingresaron con el rostro semi descubierto, se acercaron a la víctima, a quien dispararon en al menos dos ocasiones, para luego darse a la fuga.

Los responsables se dieron a la fuga inmediatamente, mientras que la joven víctima falleció en el lugar, según constató personal paramédico de SAMU.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Personal de Carabineros llegó al lugar para realizar las primeras pericias, pero según disposición del fiscal de turno, la investigación quedó a cargo de la Brigada de Homicidios de la PDI, organismos que se espera realice una vocería sobre este violento homicidio en las próximas horas.

Joven de 24 años murió baleado al interior de discoteque en San Felipe

y tú, ¿qué opinas?